



El jefe de Gobierno de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, Horacio Rodríguez Larreta, asistió a la presentación de una nueva edición de la Fórmula E, que se correrá en Buenos Aires el 6 de febrero de 2016. Esta competencia, que ya se disputó en la Ciudad en 2015, busca promocionar las energías limpias y la sustentabilidad.

"La carrera entra dentro de nuestra visión verde, nuestra visión de cuidado del medioambiente, el cuidado de la ecología, que es uno de los valores que nosotros imponemos en el gobierno", resaltó Rodríguez Larreta en La Rural.

Destacó, además, que "la buena noticia es que vemos que la gente se engancha en temas que antes, cinco años atrás, en la Argentina o en la Ciudad no eran temas. Hoy hay mucha más gente que sabe de la necesidad de cuidar el medioambiente y obviamente la Fórmula E colabora con ese mensaje."

El jefe de Gobierno de la Ciudad planteó entre otros temas: "Por un lado que la gente disfrute la calle en la Ciudad: los espectáculos culturales, deportivos. En espacios públicos están teniendo una repercusión fantástica. Vemos miles y miles corriendo las maratones, vemos otros miles andando en bicicletas y cada vez que organizamos comprobamos que el argentino y el porteño somos muy fierreros."

Precisó, en el plano deportivo, que "vemos además que es una fórmula que va creciendo. Nos trajeron la novedad hace un año, cuando la hicimos por primera vez, y en principio nos sorprendió de qué se trata. Funcionó bien y calculo que va a andar mucho mejor porque la próxima fecha tendremos más gente en la Ciudad. Esperamos que haga crecer en popularidad, que se disfrute y transforme en lo que estamos buscando para Buenos Aires en un atractivo turístico, sobre todo durante el verano, que salíamos a vacacionar afuera de la Ciudad. Estamos buscando generar a través de actividades, de movidas culturales y deportivas, una atracción para que el turismo venga a la Ciudad de Buenos Aires."

{youtube}-2ibmgC7DQo?rel=0{/youtube}